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ＵＮＩＴＥを体現した２学期 ～東中生の頑張り～

２学期も残りわずかとなりました。生徒会が掲げた「ＵＮＩＴＥ」（団結）の下、２学

期もそのテーマを実現しようと、各種行事に取り組んできました。地域や保護者の皆様に

も東中生の団結力を魅せ、笑顔と元気をお届けできたのではないでしょうか。その様子を

振り返ってみたいと思います。

９月３０日（金）、ほくしか鹿鳴ホールを会場に行った合唱コ

ンクール、２日（日）、ステージ発表や教科展示等を公開した東

中祭。東中三大自慢「あいさつ・歌声・東中太鼓」を発揮する

場として１人１人が、保護者や地域の皆様に元気と笑顔をお届けすることができました。

たくさんの皆様に見ていただくことができました。ありがとうございました。

全校合唱「東中讃歌」「時の旅人」 ほくしか鹿鳴ホール

東中祭３年学年発表 学年合唱「いのちの歌」
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〈学校教育目標〉 自分の未来とふるさとの未来を切り拓く生徒の育成



◇合唱コンクール 保護者の皆様の感想より◇
〇大ホールに響き渡る歌声は、どのクラスもとても素晴らしく、久々に「心が震える」

ような感動がありました。短期間の練習では色々なことがあったでしょう。でも、ク

ラス全員で一つの目標に向かった時間は素晴らしい「絆」となり、大人になっても忘

れない思い出になると思います。宝物ですね。（３年保護者）

〇１年生の時と比べものにならない程素晴らしく、成長した姿を見ることができて嬉し

かったです。Ａ～Ｄ組までどのクラスも一致団結してよい合唱を届けようという思い

を感じることができました。（２年保護者）

〇歌声が素晴らしく本当に感動しました。我が子の姿を見て、皆で練習頑張ったんだろ

うな・・・本当にすごいなと涙が流れました。各学年、各クラスが一つになって合唱

する姿は、本当に素敵です。来年も楽しみです。（１年保護者）

◇東中祭 保護者の皆様の感想より◇
〇まさに「UNITE」で創り上げた東中祭、子どもたちの頑

張りに拍手を送りたいです。

〇３年生は、とても考えさせられる「忘れてはいけない

出来事」を発表できよかったと思います。中学校生活

の思い出として残ってくれると思います。

〇学校に入るとすぐに「元気な挨拶」に迎えられ、廊下

にいる生徒さんは何かを聞けば、ゆっくり丁寧に説明してくれました。さらに今年度

は仮装している生徒がいたり、生徒の楽しむ笑顔も多く見ることができたりして、こ

ちらも楽しい気持ちになりました。（３年保護者）

〇準備期間も短い中、よく頑張ったなあと思いました。中学生の吸収力はすごいですね。

どの子もまじめに取り組んでいる姿、照れながらも楽しんでいる姿、みんなきらきら

していて眩しくて、パワーもらうことができました。（２年保護者）

〇１年生にとって初めての学校祭ということもあり、プレッシャーや緊張の中、劇や合

唱ともにやりきった姿に感動しました。“生徒主体”で役者も裏方も団結し、一つの

ものを創り上げた達成感を得られたはずです。これからの成長につながるとても素晴

らしい経験を積むことができたと思います。（１年保護者）



１０月１４日（金）、地域の方々のご協力の下、東中ボランティアを実施しました。日

頃お世話になっている地域や地域の方々に、東中生の思いを伝えようと行っているボラン

ティアです。各町内会長さんと打ち合わせを行い、ボランティアの内容を決めています。

清掃活動以外にも、稲刈りや警察官と一緒に高齢者宅を訪問して声かけをするという活動

もありました。各町内からも１０９名の方々の参加がありました。昨年度よりも参加して

くださる方が増え、地域の方々に東中生が支えられていることを実感しました。また、ボ

ランティアの様子を町内の広報で紹介していただいた町内もあり、ありがとうございまし

た。これからも、ふるさとを見つめ、ふるさと大館を自ら支えようとする気概を育ててい

きたいと思っています。今後も、ご協力、ご支援、よろしくお願いいたします。

◇地域の方々から ボランティアで感じた東中生のよさや改善点◇
〇仲間同士の仲がとてもよかったです。聞いたことに素直にてきぱきと答えてくれまし

た。勉強に集中するように、仕事に対しての集中力を養ってください。

○言われなくても進んで動いてくれたので助かりました。

○自発的に作業していたので、とても満足しています。

○積極的に言葉を発した生徒がいて、頼もしく思いました。

○清掃を手伝っていただき、その姿を町内のみなさんがと

てもよいことだと褒めてくださいました。どんな仕事で

も素直に手伝ってくれて感謝しています。

○活動中に通行した人に挨拶していたので、これからもそ

の気持ちを忘れないでください。

○前よりも真面目に熱心に頑張っているという声が地域の方々からありました。

◇地域の方々から 東中生に望むこと◇
〇自分の町内の一員であることを自覚して、自町内を大

切にしてほしい。

○絆を大切にし、自分自身に誇りをもって日々努力して

ください。誰と会っても笑顔で挨拶してください。

○通学中に挨拶できること。困った人に手助けできる人

になってほしい。年配の方が多いので、笑顔で挨拶が

一番だと思います。



１１月１８日（金）、１年生が３年生から「東中闘魂太鼓」

を引き継ぎました。短い練習時間でしたが、バチの持ち方、

姿勢、リズムなど３年生から丁寧に教えてもらいました。太

鼓の技術だけでなく、東中太鼓に対する先輩たちの思いをひ

しひしと感じながら練習することができました。伝承式では、先輩への感謝の気持ちと伝

伝統を受け継ぐ大切さを胸に、堂々と「闘魂太鼓」を演奏す

ることができました。

また、今年度は３年ぶりに「大館きりたんぽまつり」のステージ発表（１０月８日）で

東中太鼓を披露することができました。１１月２３日（水）には、ほくしか鹿鳴ホールで

開催された「小・中学生による郷土芸能発表会」で２年生が「東中鳳凰太鼓」を披露しま

した。

ＰＴＡ保健体育部が主催した「ちょこっとボランティア」

に参加していただきありがとうございました。これまでは、

学校祭前に生徒、保護者が集まって校舎内外の清掃を行って

いました。今年度は新型コロナウイルス感染状況を鑑み、実

施方法を変えて、それぞれのご都合に合わせて窓拭きをして

いただきました。ご夫婦で、また、２回も参加してくださっ

た保護者もいらっしゃいました。ご協力ありがとうございま

した。

◇ボランティア参加者の感想◇ のべ２４人の方に参加していただきました

〇少しの時間でしたが、お手伝いできてよかったです。子どもたちの部活動の様子など

も見ることができました。挨拶も元気でよかったです。

○自分の都合に合わせて行けたので、気軽に参加することができました。

○コロナ禍になり、窓拭き作業がなかなかできない学校もある中で、密を避けながら活

動できてよかったです。


